

NGO

Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Oct 11, 2023 - 09:55



Rabu, 11 Oktober 2023, pukul 10.00 WIB, adalah waktu yang sangat produktif bagi Aipda B. Silalahi P.B., anggota Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni. Bertempat di Wilkum Polsek Surade, dia memimpin Door To Door System (DDS) yang berfokus pada anjingsana dan silaturahmi dengan warga sekitar. Namun, kegiatan ini bukan hanya sekedar pertemuan ramah tamah, Aipda B. Silalahi P.B. juga menyampaikan berbagai himbauan Kamtibmas yang sangat penting.

Berikut adalah beberapa poin utama dari kegiatan tersebut:

Kewaspadaan Terhadap Pencurian Hewan Ternak: Aipda B. Silalahi P.B. menekankan pentingnya warga selalu waspada terhadap tindak kriminalitas pencurian hewan ternak, khususnya domba.

Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO): Warga diminta untuk berperan aktif dalam mencegah TPPO dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada warga yang akan bekerja di luar daerah atau luar negeri.

Kendaraan Bermotor yang Berisik dan Komunitas Geng Motor: Himbauan diberikan agar warga yang memiliki kendaraan bermotor tidak menggunakan knalpot bising atau brong. Selain itu, warga diingatkan untuk mengawasi anak-anak mereka agar tidak terlibat dalam komunitas geng motor atau balapan liar yang dapat mengganggu Kamtibmas.

Larangan Membakar Lahan: Aipda B. Silalahi P.B. menjelaskan larangan membuka lahan atau perkebunan dengan cara membakar, terutama karena risiko kebakaran lahan dan hutan yang meningkat selama musim kemarau panjang.

Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG": Aipda B. Silalahi P.B. menyampaikan program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Ini adalah program yang bertujuan untuk memperkuat tali persaudaraan dan keselamatan masyarakat.

Promosi Super APP Polri: Masyarakat didorong untuk mengunduh Super APP Polri di ponsel mereka, sehingga dapat lebih dekat dengan layanan polisi.

Selama kegiatan DDS berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif, memberikan rasa nyaman bagi semua pihak yang terlibat.

Ini adalah contoh pelayanan yang kuat dan komitmen Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni dalam memastikan kamtibmas yang aman dan mendukung masyarakat setempat. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta memperkuat rasa keamanan di lingkungan setempat.